

**APLIKASI PEMBIAYAAN MODAL KERJA PADA PT. BANK
PEMBANGUNAN DAERAH KCP SYARIAH BUKITTINGGI**

Tugas Akhir

*Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat untuk
Mencapai Gelar Ahli Madya (A.Md) pada program
DIII Manajemen Perbankan Syari'ah*



Oleh:
RISMAN RIO UTAMI
NIM. 1503050130

**JURUSAN MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH PROGRAM DIII
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/2018 M
2018/2019**

PENGESAHAN PEMBIMBING

Pembimbing Tugas Akhir Mahasiswa Program D III Manajemen dan Perbankan Syariah UIN Imam Bonjol Padang atas nama **Risman RioUtami BP 1503050130** dengan judul " **Aplikasi Pembiayaan Modal Kerja pada PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi** " memandang bahwa tugas akhir yang bersangkutan telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan sidang ujian akhir.

Demikian persetujuan ini diberikan untuk dapat digunakan seperlunya.

Padang, 25 Juli 2018

Pembimbing



Sri Ramadhan SHL, MSI
Nip: 19850424015032006

ABSTRAK

Tugas Akhir ini berjudul “**Aplikasi Pembiayaan Modal Kerja pada PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi**” Tujuan dari tugas akhir ini adalah untuk mengetahui proses pembiayaan Modal Kerja di PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi tersebut.

Penulis merasa tertarik mengambil judul tugas akhir ini karena jumlah pembiayaan di PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi mengalami peningkatan dari tahun ke tahun. Dalam penulisan Tugas Akhir ini, Aplikasi Pembiayaan Modal kerja pada PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi, metode analisa data deskriptif kualitatif.

Pembiayaan Modal Kerja adalah Pembiayaan yang diberikan kepada perusahaan untuk membiayai kebutuhan modal kerja usahanya berdasarkan prinsip-prinsip syariah. Bank syariah pada prinsipnya merupakan bank yang berlandaskan pada syariah Islam, yang kegiatan usahanya menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkannya kembali dalam bentuk pembiayaan. Pembiayaan Modal Kerja ini merupakan fasilitas yang diberikan oleh PT. Bank Pembangunan daerah KCP Bukittinggi.

Dalam penulisan tugas akhir ini penulis ingin membandingkan antara teori yang diperoleh diperkuliahan dengan apa yang diperoleh di lapangan dengan melakukan penelitian selama kurang lebih satu bulan. Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penulisan tugas akhir ini, penulis melakukan penelitian lapangan dengan melaksanakan magang (PKL) di PT. Bank Pembangunan daerah KCP Bukittinggi dan teknis pengumpulan data melalui wawancara kepada bagian pembiayaan dan administrasi pembiayaan di PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi serta dengan studi kepustakaan melalui buku-buku brosur laporan dan lain-lain yang bersangkutan dengan penulisan tugas akhir ini.

Setelah melakukan penelitian. penulis menyimpulkan bahwa pelaksanaan pembiayaan Modal Kerja pada PT. Bank Pembangunan Daerah KCP Bukittinggi telah berjalan dengan baik dan sesuai dengan prinsip syariah sehingga tidak menyulitkan nasabah dalam melakukan permohonan pembiayaan dan tidak memakan waktu lama.

Kata kunci : Modal Kerja